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L’accoglienza
migranti secondo il Sindaco intervistato dalla Zdf

CIVITAVECCHIA - Dal Sindaco Antonio Cozzolino riceviamo e pubblichiamo: <<Oggi sono
stato intervistato dalla

Televisione pubblica tedesca, la Zdf, sul fenomeno migratorio e su come l'Italia si pone rispetto
ad esso. Ho portato il caso di Civitavecchia, dove abbiamo detto di no all'Hot Spot al Porto e si
all'accoglienza diffusa tramite Sprar.  Per evitare che si ripetano spiacevoli situazioni vissute in
passato, l'accoglienza deve essere programmata, strutturale e pensata in modo che chi si
occupi di migranti lo faccia davvero in favore dell'integrazione e non della speculazione
economica. Il settore, purtroppo, è popolato da "pescecani" intesi sia come Operatori economici
sia come personaggi politici che strumentalizzano la questione per i propri interessi e non
nell'attenzione verso i cittadini italiani e stranieri. E' stata un'intervista piacevole, in cui abbiamo
potuto sviscerare in maniera approfondita la tematica ed in cui ho portato la mia opinione come
uomo delle Istituzioni.>>

Foto gentilmente concessa

Articolo correlato: 
http://www.lacivettadicivitavecchia.it/attualita/10963-progetto-sprar-si-ricercano-immobili
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